



Kartu Menuju Sejahtera (KMS)

Pendataan Ditarget Selesai Juli

YOGYAKARTA – Pendataan Kartu Menuju Sejahtera (KMS) oleh Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta yang sudah dimulai sejak Mei lalu ditargetkan akan selesai 15 Juli mendatang. Data tersebut akan diolah sesuai prosedur agar KMS bisa sampai ke masyarakat pada Desember mendatang.

” Sama seperti tahun lalu, pendataan tahun ini juga melibatkan 180 petugas. Dan jika nanti pada 15 Juli ternyata masih ada data yang perlu diulang atau diperbaiki, kami memberikan toleransi hingga akhir

Juli,” ujar Kepala Bidang Bantuan Pengembangan Kesejahteraan Sosial Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Tri Hastono kemarin.

Tri menjelaskan, pendataan warga miskin penerima KMS pada 2012 mendatang tersebut dilakukan serentak di 45 kelurahan yang ada di Kota Yogyakarta. Ada tiga sampai lima petugas yang bertugas mendata di masing-masing kelurahan. Menurutnya, penyebaran petugas pendata sendiri disesuaikan dengan luas wilayah kelurahan.

” Semua kelurahan sudah di-

lesai 100%. Dan data yang berhasil dihimpun tersebut nantinya akan di-entry pada Agustus untuk kemudian dilakukan uji publik pada Oktober dan ditetapkan bulan November,” jelasnya.

Tri menuturkan, pihaknya berharap KMS tahun 2012 tersebut sudah bisa didistribusikan kepada masyarakat pada Desember. Agar target penyelesaian tahapan pendataan dan pengerjaan KMS tidak molor, pihaknya mengantisipasi dengan mempercepat kinerja petugas di lapangan.

Disinggung mengenai kendala pendataan KMS di lapangan, dia mengatakan, kendala

teknis di lapangan sudah bisa diatasi. ” Kami juga masih menerima keluhan-keluhan dari masyarakat yang tidak menerima KMS, namun kita masih bisa mengatasinya dengan baik,” tegasnya.

Dihubungi terpisah, Lurah Bumijo Nor Iksan Dwi membenarkan pelaksanaan pendataan yang sudah dilakukan oleh petugas dari Dinsosnakertrans. ” Sudah ada pemberitahuan sejak April lalu. RT dan RW di Bumijo bahkan sudah selesai memberikan data yang mungkin saat ini sedang dalam tahap verifikasi,” ujarnya.

● ratih keswara

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005